

22. Januar 2005

Manfred Ell geehrt

Eine besondere Ehre wurde Manfred Ell anlässlich des dritten Sitzungstermin der Prunksitzung des Iffzheimer Carneval Clubs zuteil: Aus den Händen des Bezirksvorsitzenden des Bundes der Badisch-Pfälzischen Karnevalsvereine Thomas Schwab erhielt Ell den Verdienstorden in Silber der Bundes der deutschen Karnevalisten.



Wie Schwab ausführte, habe der sich Vollblutfaßenachter Manfred Ell den Orden redlich verdient. Als Narr nehme er mit spitzer Feder die Mitmenschen auf's Korn, aber verletze nie. Mit seinem über das übliche Maß hinausgehenden Engagement für die Gemeinschaft habe sich das Gründungsmitglied des ICC die Ehrung verdient.